



RONDO SOMMER 2023

EDITORIAL

Liebe Passivmitglieder

Liebe Freunde des Brass Band Posaunenchor Arni-Worb

Verglichen mit der Musik, besteht auch unser Vereinsleben aus ruhigen, manchmal fugenartigen Teilen und manchmal aus lauten, fulminanten Höhepunkten!

Einen solchen Höhepunkt erlebten wir am 3. Juni, als wir bei strahlend schönem Sommerwetter der Einladung des Posaunenchors Gondiswil-Waltrigen folgten. Dieser lud nämlich zum Sektionsmusiktag ein, welcher im Träffpunkt Weier i. E. durchgeführt wurde. Nach der musikalischen Begrüssung durch die Jugendmusik nahm uns Adrian Megert in einem witzigen und denkwürdigen Lobpreisgottesdienst mit, durch ein Musikstück der anderen Art.

Nun standen die je zwanzig Minuten dauernden Konzertvorträge der Bands auf dem Programm. Die Musik wurde jeweils von den ausgewiesenen Experten Patrick Ottiger oder Armin Renggli bewertet. Nebst den sehr abwechslungsreichen und unterhaltsamen Konzerten gab es weitere Programmpunkte, zum Beispiel feines Essen im Festzelt oder die Kaffeestube, in denen man sich zum Plaudern und Diskutieren traf. Auch die Marschmusikvorträge im Freien und das Platzkonzert der Future Band vermochten die Leute zu begeistern!

Am Abend standen schliesslich die Ehrungen an. Gleich vier Mitglieder aus unserem Verein standen auf der Bühne: Für 50 Jahre aktive Mitgliedschaft wurde Niklaus Hofer geehrt, für 30 Jahre Sara Moser-Rentsch, Mario Habegger und der Schreibende!

Umrahmt wurde dieser Akt von einem wahren musikalischen Feuerwerk! Die SMT Staff Band, eine achtköpfige ad hoc-Formation bestehend aus Musikern von Posaunenchor aus unserer Sektion, servierten dem zahlreichen Publikum ein mitreissendes Höchstklasskonzert!

Zufrieden und mit Ohren voller Musik, kehrten wir durch die ruhige Vollmondnacht, nach Hause zurück. Schön war er, dieser Vereins-Höhepunkt!

Liebe Grüsse und Gottes Segen

David Rentsch



JAHRESBERICHT 2022

Unser Vereinsjahr starteten wir mit der Hauptversammlung am 25. Februar 2022 um 20:00 Uhr in der EMK Worb.

Die vorangehenden Musikproben im Januar und Februar mussten wir auf Grund des Corona-Virus absagen. Den Probebeginn nahmen wir unter der Leitung unseres Vizedirigenten Adrian Ryser am 4. März auf.

Im April legten wir wieder eine Pause ein wegen Ferienabsenzen. Am 4. Mai starteten wir gemeinsam mit dem Posaunenchor Rüegsbach das Projekt für die Konzertreihe im Spätherbst. Amos Gfeller leitete dieses Projekt musikalisch.

Am 5. Juni fand unser erster Auftritt in diesem Jahr statt in der Kirche Biglen. Im Pfingstgottesdienst konnten wir unser Können zum Besten geben. Anschliessend fand in der Umgebung der Kirche ein Fotoshooting unseres Vereins statt.

Bis zur Sommerpause fanden noch zwei Proben mit dem Posaunenchor Rüegsbach statt.

Den Probebeginn nahmen wir am 24. August wieder auf. Für die meisten Proben des dritten und vierten Quartals durften wir die Räumlichkeiten des EGW Hasli benutzen. Zudem fand am 17. September der Probesamstag im Sternensaal in Walkringen statt.

Am 26. November durften wir unser Konzertprogramm ein erstes Mal in der Aula Gsteighof in Burgdorf präsentieren. Nach dem Konzert wurden unsere Gäste mit Sandwiches, Cakes und Getränken verwöhnt. Am darauffolgenden Samstag, 3. Dezember fand das Konzert in Worb statt, wieder mit anschliessender Verpflegung, ähnlich wie in Burgdorf. Abgeschlossen wurde die Konzertreihe am Sonntag, 4. Dezember im EGW Hasle, ebenfalls mit anschliessender Bewirtung der zahlreich erschienenen Gäste. Wir dürfen auf ein gelungenes Projekt und eine gute gemeinsame Zeit zurückblicken.

Das Vereinsjahr wurde am 9. Dezember mit einem Raclette-Abend in der Heilsarmee Münsingen gemütlich abgeschlossen. Auch wenn wir, aus obengenannten Gründen wiederum auf ein nicht ganz einfaches Jahr zurückschauen, durften wir doch viele schöne gemeinsame Momente erleben. Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit im Vorstand und danke allen Mitgliedern herzlich für die Unterstützung und das Engagement. Ich schätze euch alle sehr.

Überblick über die Aktivitäten:

9 Proben Arni-Worb, 19 gemeinsame Proben mit Rüegsbach, 1 Probesamstag, 6 Vorstandssitzungen Arni-Worb, 7 Vorstandssitzungen gemeinsam mit Rüegsbach, 1 Auftritt Pfingstgottesdienst Biglen, 3 Konzerte gemeinsam

Im Januar 2023

Die Präsidentin *Beatrice Ryser*

102. HAUPTVERSAMMLUNG AM 24. MÄRZ 2023

Ein Überblick über das Vereinsjahr 2022 kann dem Jahresbericht der Präsidentin entnommen werden. Weitere Fakten und Entscheidungen sind hier aufgeführt, damit Sie, liebe Passivmitglieder, Freunde und Gönner ein bisschen an unserem Vereinsleben teilhaben können.

Wir danken Ihnen von Herzen für Ihr Interesse, Ihre Unterstützung, Ihre Teilhabe. Wir freuen uns immer, Ihnen bei der einen oder anderen Gelegenheit begegnen zu dürfen. Falls Sie Fragen oder Impulse und Meinungen haben, dürfen Sie sich sehr gerne mit uns in Verbindung setzen.

Ehrungen:

Mario Habegger für 30 Jahre Aktivmitgliedschaft, davon 19 Jahre im Vorstand.

Mutationen im Vorstand:

Mario Habegger überlässt seinen Platz Debora Hirsig – dieses Engagement wird herzlich verdankt. Somit setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen:

Beatrice Ryser, Präsidentin; Ueli Guggisberg, Kassier; Christoph Moser, Leitung Musikkommission; David Rentsch, Administration; Martin Gygax, Geistliche Leitung und Öffentlichkeitsarbeit; Debora Hirsig, Reservation Räumlichkeiten und Kulinarik.

Musikkommission:

Christoph Moser, Sara Moser, Benedict Gfeller, Benjamin Huber, Dirigent (vakant).

Mutationen Aktive:

Austritte: Sarah Gfeller, Bariton; Fred Siegenthaler, Posaune; Markus Grossenbacher, Bass; Benaja Hänni, Cornet – wir danken diesen Musikant/innen von Herzen für ihren Einsatz und ihre Unterstützung! Eintritte: im Moment keine.

Homepage des Vereins:

Mit ihrem Austritt gibt Sarah Gfeller auch die Gestaltung und Bewirtschaftung unserer Vereinshomepage www.posaunenchor-arni-worb.ch ab. Ihr sei ganz herzlich gedankt! Als Nachfolgerin konnte Rahel Krähenbühl gewonnen werden. Das RONDO, unser Vereinsinfo, wird Sarah weiterhin layoutmässig betreuen.

Finanzen:

Das Vereinsjahr schliesst positiv ab, mit einem Reingewinn von 4'136.44 CHF, bei einem Ertrag von 15'642.18 und einem Aufwand von 11'505.74 CHF.

IMPRESSUM & QR-CODE ZUM SPENDEN PER TWINT

Ausgabe Nr. 46, Sommer 2023

Erscheint viermal jährlich Auflage: 250 Exemplare

Redaktion: Martin Gygax, David Rentsch, Beatrice Ryser

Corporate Design: Tobias Grimm

Umsetzung Gestaltung: Sarah Gfeller

Druck: print24.com

Präsidentin: Beatrice Ryser, Wynigen Tel. 034 415 03 76

